
 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman inc.» 

Date : le lundi 18 juin 2018 à 18 h 30, sous-sol de l’hôtel de 

ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette nous souhaite la bienvenue en cette dernière 

rencontre avant les vacances estivales. 

 

2.  Présence : Jovette Richer, Daniel Lafleur, Paul Groulx, Nathalie Rozon, 

Sébastien Racine 

            Absence : Mario Laplante 

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

Ajout 11 b iii : guide local des visiteurs 2018 

             proposé par : Daniel Lafleur 
             appuyée de : Nathalie Rozon 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 9 mai 2018 

 

             proposée par : Nathalie Rozon  
             appuyé de : Daniel Lafleur 
 

 

6. Subventions : Fêtons l’Ontario suivi 



 Un rapport spécial a été fait et envoyé. Fêtons Ontario a accepté cette demande 

modifiée. Renée Ruelle est prête à discuter de la demande 2018 étant donné nos 

changements effectués avec l’emplacement du chapiteau. 

 

7. États financiers suivis 

a. Résolution : 2018-0061   

 

Après réception, la résolution a été présentée et acceptée par le conseil municipal. 

 

8. Résolutions : suivi  

a. 2018-0052 - 2018-63 : permis de boisson 

 

Après réception, la résolution a été présentée et acceptée par le conseil municipal. 

 

b. 2018-0060 : Location de la salle et le profit du bar 

 

Après réception, la résolution a été présentée et acceptée par le conseil municipal. 

 

c. 2018-0062 : permis pour feu de joie 

 

Après réception, la résolution a été présentée et acceptée par le conseil municipal. 

 

9. AGA 

 

L’AGA aura lieu le lundi 27 août au CPEL à 18 h 30. 

 

10. Remise pour le prêt  

a. 2018-0064  

Il nous reste 8 000 $ à remettre sur le prêt de la municipalité. Une somme de 2 000 $ 

sera remise cette année. 

             proposé par : Paul Groulx  
             appuyé de : Sébastien Racine 

11. Festival 2018 :     

                   

a. Bingo : suivi 



 

Jacques Prévost, Chevaliers de Colomb, va confirmer sou peu qu’il ira probablement de 

l’avant avec l’organisation du Bingo. 

 

b. Comité : suivi : 

i. Comité de Marketing 

 

Les billets (500) de Guylaine Tremblay sont prêts et ceux de Tocadéo (500) le seront 

prochainement tout comme les affiches. Les billets seront vendus à la Caisse Populaire 

et en ligne. Ils seront tous en vente à partir du 25 juin. Le 25 juin, un communiqué de 

presse sera émis annonçant les 2 spectacles et le site Web ainsi que les médias sociaux 

seront mis à jour. 

 

ii. Commandite 

Les trousses de commandites sont prêtes et ils ont commencé à être distribué. Le suivi 

sera fait à partir de la fin juin. 

 

iii. Guide touristique 

Nous serons dans le guide suivant, Le guide local des visiteurs 2018, Prescott-Russell, 

L’Est de l’Ontario et ses environs, version automne et hiver, c’est-à-dire leur 2e édition, 

imprimé par The Review. 

 

 

 

c. Paroisse : suivi : 

i. Définir notre partenariat 

 

Nous avons confirmé remettre un don de 600 $. Voir le courriel, en annexe, de Jovette à 

cet effet. 

 

d. Dégustation de bière 

Robert Mortimer et Mario Laplante se sont rencontrés. Ils rencontreront Cassel Brewry 

début juillet afin de discuter des diverses possibilités. 

 

e. Santa Run 



 

Nous sommes inscrits sur le site de Running Room, l’inscription sera mentionnée lors 

d’un communiqué de Presse. 

 

f. Whist militaire 

i. 2018-0065 — location de salle 

 

Nathalie Couture-Groulx et Gisèle Séguin s’occuperont du Whist militaire. Il aura lieu le 

dimanche après-midi à la salle du complexe JR Brisson. 

 

             proposée par : Nathalie Rozon   
             appuyé de : Sébastien Racine 
 

 

12. Revitalisation : suivi :  

a. redéfinition du paramètre du centre-ville. 

 

Une discussion a lieu concernant le paramètre. Il y aura une résolution sou peu. 

 

b. bannière 

 

La compagnie, Valmont, a été approchée sans réponse. Il sera difficile de faire le projet 

sans qu’il soit clé en main. 

 

c. prolongation de la durée du mandat des membres du C.A. 

 

Le conseil a accepté le prolongement. Nous sommes en attente des changements 

officiels des avocats. 

 

d. Octroi pour la revitalisation provenant de la province. 

 

Le projet de la bannière et des portes à SEFA ont été mentionnés pour la demande de 

cet octroi. Nous avons jusqu’en octobre 2020 pour effectuer le projet. 

 

13. Prochaine rencontre : 



 

La prochaine rencontre aura lieu le 27 août au CPEL après l’AGA. 

 

14. Levée de la rencontre : 

19 h 50 
 
             proposée par : Nathalie Rozon 
             appuyé de : Daniel Lafleur 
 
 
 
 
 
 
Jovette Richer     Paul Groulx 
Présidente      Secrétaire 


